

## **Tagesausflug**

# **BAD TÖLZ – TEGERNSEE**

Unser diesmaliger Tagesausflug, vom 21. September 2019, natürlich wieder bei Sonnenschein, führte uns in das schöne Bad Tölz, bekannt auch durch die Serie „der Bulle von Tölz“. Bad Tölz liegt ca. 40 km südlich von München und wird von der Isar durchflossen. Bei einer Führung konnten wir uns einen Eindruck von dieser liebenswerten Stadt machen. Prachtige, gut instand gehaltene und mit Lüftelmalerei verzierte Häuser säumen die Marktstraße. Beeindruckend auch der Zwiebelturm am alten Rathaus (15. Jhdt.). Sehr sehenswert waren auch die Stadtpfarrkirche und die Mühlfeldkirche. Nach einem guten Mittagessen im Tölzer Bräustüberl, machten wir uns auf den Weg nach Gmund, wo wir bei einer Schifffahrt den schönen Tegernsee genießen konnten.

Es war wieder ein toller Tag mit Euch und wir freuen uns schon auf unseren Adventausflug nach Großlobming ins G'Schlössl, im Murtal, am 30. November 2019.